
ACTA REUNIÓN DE LA CAM  

FECHA: 13 de septiembre de 2023  

Hora de comienzo en segunda convocatoria: 10:00 

Lugar: https://meet.google.com/fie-csha-bhn 

Asistentes: Fanny Tania Añaños Bedriñana, Maximiliano Ritacco Real, Marcos Santos 
Gómez. 

Julián Jesús Luengo Navas excusa su ausencia. 

Ante la necesidad de ausentarse durante parte de la reunión de la profesora Erika 
González García, se nombra al profesor Marcos Santos Gómez para que elabore el acta 
de la misma. 

El orden del día es el siguiente: 
 
1- Lectura y aprobación de la sesión anterior (adjunto acta) 

2- Apertura del curso 
3- Comunicación sobre aspectos relevantes entorno a la docencia 
4- Aprobación de Comisiones de Evaluación (Convocatoria Extraordinaria TFM, en 
Adjunto) 
5- Información encuentro MITRA (Lille, 2023) 
6- Ruegos y preguntas 
 

La reunión se desarrolla según dicho orden: 

 

1. Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior. 

2. Se plantean varias personas pertenecientes al profesorado del Máster como posibles 
candidatos para impartir la conferencia inaugural del presente curso académico, 
enfatizando el coordinador del Máster la importancia de que transmitan un enfoque 
práctico y no meramente teórico a la misma. Se acuerda hablar con algunos. 

3. El coordinador señala que espera que este curso que comienza se desarrolle tan bien 
como ha ido el anterior. En particular, en este tendremos que pasar la renovación del 
verifica.  

Respecto a la coordinación durante el curso entrante, queda puntualizado que el 
profesor Maximiliano Ritacco Real puede hacerse cargo de ciertas tareas no 
presenciales, aun estando de baja por paternidad.  



El coordinador informa de que el profesor José Antonio Caride Gómez se halla de baja 
actualmente y el profesor Gabriel Carmona Orantes, con quien comparte asignatura, 
será quien imparta su docencia. 

Además, informa de que la profesora del Departamento de Pedagogía, Natalia Reyes 
Peralta, solicitó impartir una asignatura sobre historia de la educación de las mujeres, 
pero, tras comentarlo el coordinador con la persona responsable en la Escuela de 
Posgrado, esta indicó que una asignatura “dormida”, como es el caso de esta, no debe 
activarse en periodo de verificación del Máster. También podría elevar demasiado una 
ratio de oferta de asignaturas que ya tenemos alta de por sí.  

4. Se aprueban las comisiones para la convocatoria extraordinaria de defensa de TFM 
del Máster, cuya composición el coordinador del máster ha enviado a todos los 
componentes de la CAM previamente por correo electrónico. El coordinador informa de 
que, en cuanto tal, él no debe formar parte de ninguna.  

Ante una pregunta al respecto, el coordinador informa de que la presencia de la 
profesora Ana Amaro como segunda coordinadora del Máster se debe a que, al asumir 
su baja, se había aprobado en una reunión de la CAM que dicha profesora ejerciera una 
función de apoyo a la coordinación en relación con los TFM. Se siguió el procedimiento 
estipulado, en contacto con Posgrado, a donde se envió la propuesta, así como, señala, 
ella ejerce, con adecuación a las funciones previstas por la normativa, tareas que están 
previstas para su figura. Al disponer de las claves para acceder a la plataforma de 
coordinadores, la profesora Ana Amaro aparece como “coordinadora”. Propiamente no 
tiene rango de coordinadora, como tal, y por eso al concluir su tarea y para evitar 
confusiones, será dada de baja como “coordinadora secundaria”. Se le irá dando de alta 
puntualmente cuando asuma las tareas concretas de colaboración con la coordinación 
que vaya a asumir.   

5. Informa el coordinador de que quienes cuentan con créditos asignados y 
responsabilidad en la coordinación del programa de intercambio académico MITRA con 
la Universidad de Lille son él mismo, la profesora Fanny Añaños y la profesora Ana 
Amaro, desde que el profesor Antonio Luzón lo dejara. Concretamente, durante el 
verano, esta y la profesora del Máster Nazaret Martínez Heredia (para ayudar con el 
idioma) han acudido a la ciudad de Lille para presentarlo. De la misma manera, de dicha 
universidad nos visitarán entre octubre y noviembre varios profesores. La preparación 
de la mencionada estancia hubo que resolverla de manera sobrevenida y precipitada, por 
lo cual no pudo tratarse en reunión de la CAM.   

 

Al final de la reunión se ha incorporado la profesora Inmaculada Concepción Montero 
García, en cuanto ha acabado de impartir clase.  

Se levanta la sesión a las 10:50 del miércoles, 13 de septiembre de 2023. 

 



 

 

Fdo. Marcos Santos Gómez 

Secretario en funciones 
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